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Chères Bretonvilloises, 
Chers Bretonvillois, 
 

E nfin nous apercevons le bout du 
 tunnel de la pandémie, nous allons 
ainsi pouvoir revivre et profiter de 

notre commune et de nos associations. 
 Restons toutefois prudents face à ce virus 
sournois. Je suis convaincu que, fort de  
l’expérience que nous venons de traverser, 
chacun saura s’adapter en fonction des 
 situations rencontrées. 
 
Au sortir d’un été maussade, la commune 
reprend vie au travers de différentes 
 activités et manifestations. Même si l’on 
constate encore une faible fréquentation, je 
suis confiant et je mise sur nos associations 
pour redonner l’élan nécessaire au   
bien-vivre de notre commune.  
 
Je remercie à nouveau Monsieur Pendrak 
pour son implication dans la réussite du 
 défilé du 13 juillet en équipant gratuitement 
une remorque, merci pour cet acte citoyen ! 
Merci aux pompiers du centre intercommunal 
qui nous ont accompagnés pour la  retraite 
aux flambeaux, aux bruits des  sirènes. 
Quels beaux remerciements pour eux,  
que les yeux pleins d’étincelles des   
enfants ! Merci à l’orchestre de jazz  
« MISSISSIPPI COMBO » qui, ne pouvant se 
produire sur la remorque, en raison de la 
pluie, s’est installé au Marché couvert, pour 
offrir un mini-concert après le défilé. Merci 
également à l’équipe communale et le 
 Centre Animation pour avoir su gérer la 
 manifestation malgré la pluie. Et merci à 
vous, chers bretonvillois, pour votre  présence ! 
 
Beaucoup d’effervescence pour la rentrée 
scolaire avec l’ouverture d’une nouvelle 
classe à l’école Saint Exupéry, ce qui a 
 nécessité de réorganiser les lieux, merci à 
tous pour cette réactivité !  

 
J’oserais dire que nous y sommes habitués, 
c’est la deuxième ouverture en deux 
 rentrées ! 
 
Côté travaux, la RD1029 avance à grand 
pas. Il y aura une pause cet hiver dans 
l’aménagement des trottoirs pour reprendre 
l’enfouissement des réseaux. Les travaux 
des écoles ont été victimes de la pénurie de 
matériel. Le chantier se terminera durant la 
période de vacances de la Toussaint et  
de février. L’installation de la  vidéoprotection 
et le terrain multisport  devraient être  
opérationnels au printemps 2022. 
 
Coté espaces verts, la mairie a mandaté 
une expertise des arbres de la ville par Nord 
Seine Forêt 2A. Notre beau Parc  Vendeville, 
qui compte 260 arbres, devra subir  
l’abattage de 130 Frênes, atteints de la  
chalarose. Mais rassurez-vous, il en sera  
 replanté  autant sur la commune, car l’arbre, 
c’est la vie ! Nous avons également bien 
reçu les  remarques de certains habitants, 
cet été, quant à l’entretien et la propreté de 
la commune. L’hydrométrie estivale ayant 
 favorisée une croissance abondante et 
rapide de nos espaces verts, nous allons 
adapter nos services aux circonstances, 
toujours dans l’objectif de rendre notre 
commune attrayante, ce qui reste un 
 engagement pour nous ! 
 
Je tiens aussi à rassurer les personnes qui 
communiquent via la page Facebook et le 
mail de contact de la mairie, mais aussi 
celles qui échangent en direct avec les 
 adjoints et les conseillers. Les questions  
sont communiquées aux commissions 
 référentes, selon leur pertinence.  
 
Nous avons bien compris l’importance de la 
demande d’une nouvelle salle pour des 
 activités sportives et scolaires, mais cet 
équipement ne peut pas être porté par la 

commune seule. Ces infrastructures doivent 
être intercommunales pour répondre aux 
besoins du plus grand nombre et la 
 fréquentation doit en être partagée. Nous y 
travaillons avec beaucoup d’énergie, et les 
groupes d’oppositions sont en accord avec 
nous. 
 
Pour conclure cet édito, je vous annonce 
que l’accès de l’école Victoria, par la rue de 
Melbourne, devra être fermé, comme nous 
l’avions évoqué dans le bulletin du mois  
de janvier. L’adjoint en charge de la police 
et moi-même avons  malheureusement 
constaté le non-respect des recommandations 
faites lors de la  rentrée scolaire. Les mauvais 
comportements de certains automobilistes 
mettent en  danger la vie des enfants. 
 
Je vous souhaite une très bonne fin  d’année 
à toutes et tous ! 
 
Didier Dinouard 
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Le retour du feu d’artifice !
Nous avons pu renouer avec la tradition et vous offrir un feu d’artifice, précédé de 
la traditionnelle retraite aux flambeaux. C’est la pluie qui a joué les trouble-fêtes et 
qui n’a pas permis l’installation de l’orchestre de jazz sur la plate-forme prévue à 
cet effet. Certains enfants, accompagnés d’un parent, ont pris la place et ont 
 ouvert la marche, suivis par le régiment de pompiers du Centre de secours du 
Val de Somme et l’armada de véhicules de secours ! Après la marche, les 
 habitants ont pu profiter du mini-concert de l’orchestre de jazz « MISSISSIPPI 
COMBO » avant de se diriger vers le lieu de tir du feu d’artifice, rue d’Hamelet.  



Les fortes restrictions sanitaires du début 
d’année ont contraint le Conseil municipal à 
décaler l’organisation de la « JEF » au jeudi 
9 septembre 2021. 
Ce Forum a été l’occasion de réunir 61  
entreprises, associations, écoles, organismes 
de formation et institutions au Marché 
 couvert pour recevoir et répondre aux 
 attentes des visiteurs. L’affluence n’a pas 
été celle des précédentes éditions mais 
nous espérons que toutes les personnes qui 
se sont présentées ont trouvé une réponse 
à leur  recherche d’emploi, de formation ou 
de  reconversion professionnelle. Comme 
chaque année, chacun a pu déposer son 
CV, consulter les offres d’emploi diffusées 
sur l’écran géant et trouver de l’information. 

Alain Babaut, Président de la Com de Com 
du Val de Somme, a rejoint notre Maire, 
 Didier Dinouard, pour remercier l’ensemble 
des participants qui ont  contribué à la 
 réussite de cette journée. 
Les organisateurs remercient 
la CCVS, partenaire de cette 
journée, le Centre  animation 
qui a câblé et sonorisé la 
salle, les services  techniques 
et les bénévoles qui ont 
œuvré à la mise en place 
des stands.  
 
Rendez-vous au 1er  
semestre 2022 pour la  
prochaine édition. 
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Départ en retraite  
de deux agents

Murielle SAMSON a pris sa retraite le  
1er  octobre, après 30 années au service de la 
commune. Elle est entrée à la Mairie en 1991, 
après 7 années dans  l’entreprise de tricotage  
Delannoy, D’abord à la bibliothèque, puis au 
Musée  Franco-Australien. En 1994, elle intègre 
l’école maternelle Le Petit Prince où elle est 
Atsem des moyennes  sections. De 2002 à son 
départ en retraite, elle travaille avec les petites 
 sections.  Murielle Samson a toujours eu à cœur 
de donner de l’attention et de la  tendresse aux 
jeunes  écoliers. Elle va  maintenant se consacrer 
à sa  famille, la  pâtisserie et les voyages. 

Jean-Pierre CARPENTIER a pris sa 
 retraite le 30 septembre après  25  années au 
sein des services techniques de la Mairie.  
Il  a commencé son parcours professionnel en 
1977 dans la société de couverture familiale, la 
SARL  Carpentier père et fils, en qualité de 
 couvreur chef d’équipe. Il rejoint l’équipe 
 municipale en 1996 en tant que couvreur, puis il 
s’oriente vers la plomberie et l'entretien des 
 bâtiments. Il va profiter d'une retraite bien méritée 
et se consacrer à ses passions et loisirs, telle la 
chasse.

La permanence 
des finances  
publiques

Retour sur la 6ème  Journée  
de l’Emploi et de la Formation

L'équipe municipale et Monsieur Babaut

➜ Tous les lundis, de 14h à 
17h, à partir du 8 novembre à la Mairie 
 
« Accueil de proximité des finances 
publiques de la Somme » en 
 partenariat avec la commune de 
 Villers-Bretonneux. 
 
Dans le cadre de son nouveau réseau 
de proximité, un agent des finances 
publiques répondra aux demandes 
des usagers sur les questions  
concernant les factures locales, l’impôt, 
les amendes, le surendettement et pourra 
les accompagner à l’utilisation des offres 
de services en ligne de la DGFIP.  
Les usagers pourront également  
réaliser des paiements (par carte 
 bancaire uniquement).
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Les incendies qui ont ravagé le pays 
entre septembre 2019 et février 2020 ont 
entraîné un désastre écologique. Des 
milliers d’animaux sont morts, des milliers 
d'habitations ont été détruites et 33 
 personnes ont péri dans les flammes.  
Le 2 février 2020, la population de 
 Villers-Bretonneux s’était retrouvée  
au cœur de la ville pour une marche 
 solidaire pour l’Australie et une 
 cagnotte avait été ouverte. 
 
Rebecca Doyle, Directrice du Centre Sir 
John Monach nous a informés que 
 l'Association Robinvale/Villers-Bretonneux 
a choisi de répartir les fonds collectés  
de manière égale à deux organisations 
importantes :  

"Corryong Food Share Services",  
service d'alimentation et d'épicerie qui 
fournit également des meubles et des 
 vêtements d'urgence  
et " Walwa Bush Nursing Centre”,  
service de santé et communautaire, qui 
est devenu un centre névralgique pour 
les résidents durant les feux de forêts.  
 
L'association Robinvale/Villers-Bretonneux 
a été très émue de l’incroyable générosité 
des habitants de 
 Villers-Bretonneux 
et vous est très 
 reconnaissante. 

Inauguration de la 
salle Patrick Simon 
au Centre Sir John 
Monash

Le vendredi 2 juillet, au centre Sir John 
Monash, une  cérémonie en hommage 
à  Patrick Simon, ancien maire de la 
commune de 2008 à 2020, était 
 organisée en présence de  Gillian Bird, 
ambassadrice  d’Australie, Rebecca 
Doyle, directrice du centre, de 
 nombreuses personnalités ainsi que la 
famille de Monsieur Simon. Une salle 
Patrick-Simon a été inaugurée, à cette 
 occasion, au sein du Centre. 
Madame l’Ambassadrice a aussi visité 
le Musée  Franco-Australien lors de sa 
venue.

Retour en image  
sur la Fête de la musique
La TimRo, Les Saperlipoppins et le Chœur du Nord nous ont 
 enchantés lors de la fête de la musique « décalée » le 24 juin, 
place du Général de Gaulle. Une très belle soirée, des  
musiciens et chanteurs heureux de nous faire partager leur 
plaisir de  pouvoir enfin se produire devant un public 
 enthousiaste ! 

La marche solidaire  
pour  l’Australie   
du 2 février 2020
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25ème forum des associations

Le 17 octobre, les 50 licenciées du 
club VITAGYM se sont mobilisées 
pour « Octobre rose ». L’association 
de gymnastique volontaire a décidé 
d’apporter sa quote-part à la ligue 
contre le cancer du sein avec 
 notamment, une collecte de fonds,  
la pose d’une guirlande de soutiens-
gorges sur le fronton du Marché 
 couvert et une marche de 7 km.  
Un pot de l’amitié, au Marché couvert, 
a clôturé ce bel élan de solidarité.

2 Koalas champions  
de France Masters !
Le Koala Club encore mis à l’honneur les 9 et 10 octobre. Cécile 
Sitter et Christophe Dumeige ont remporté les championnats de 
France Masters d’haltérophilie à Saint Médard en Jalles (33). Cécile 
Sitter compte 3 records de France à son palmarès. Ils ont été sacrés 
champions  d'Europe au championnat d’haltérophilie en Finlande. 
Aurélie Lhermitte, arbitre  internationale du Koala club, a été 
 sélectionnée pour arbitrer ce championnat. Arbitre  régionale depuis 
l’âge de 18 ans, en 1999, elle devient arbitre  national, puis 
 international niveau 2, en 2005. Elle reste fidèle au Koala Club 
 depuis ses  débuts, en 1992, au gymnase du collège. Il y avait alors 
très peu de féminines.  Aujourd’hui, le Koala club est l’un des 
 meilleurs clubs de France d’haltérophilie.

VITAGYM : Marche solidaire pour octobre rose

Le samedi 4 septembre, pour le 25ème forum, 21 
 associations ont répondu  « présentes » et participé à 
l’évènement. Cette année, une nouvelle formule a été 
proposée aux  habitants, L’accueil au Marché couvert 
a été  réduit, 9h30 – 14h30, pour permettre aux jeunes 
de découvrir les activités, dans les clubs, l’après-midi. 
 
L’accueil de cette nouvelle formule a été  positif, de 
nombreux enfants ont pu tester l’activité, faire leur 
choix et  débuter les apprentissages dès le mercredi 
suivant. 
 
Après 2 années difficiles pour les associations, les 
 inscriptions sont reparties à la hausse, signe que la 
vie  reprend un cours normal. L’année prochaine, nous 
reprendrons les  démonstrations dans l’enceinte du 
Marché couvert et amènerons d’autres nouveautés. 



Dans le cadre de la lutte contre le gaspillage 
et alimentaire en particulier, le CCAS peut 
compter sur un nouveau donateur, le 
 magasin ALDI de Villers-Bretonneux. 
 Depuis la rentrée de mai, le magasin ALDI 
remet, 2 fois par semaine (mardi et  
vendredi) ses excédents et  invendus de 
fruits et légumes, de pain et viennoiseries 
mais aussi de vêtements et autres articles. 

Le CCAS remercie vivement  
le personnel du magasin :  
Andrea et son équipe, qui  préparent les 
colis, ainsi que Monsieur Folsing, le directeur 
du magasin. Ces dons complètent les 
 paniers de la Banque  alimentaire. 
 

Un Nouveau donateur  
pour le CCAS !
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Maison de retraite Firmin Dieu 
Les voyages forment la jeunesse !

Le  wagon “Thérapie par le voyage” est 
 arrivé en gare de l’E.H.P.A.D. Firmin Dieu de 
la Commune. L’Association « Les doigts 
agiles », porteur du projet, s’est mobilisée 
durant plusieurs mois pour le concrétiser. 
Au cœur de la crise sanitaire, la réalisation 
de celui-ci est bel et bien la preuve que la 
vie l’emporte et qu’il y a toujours de l’espoir. 
Le hall de la maison de retraite ressemble 
désormais à un hall de gare, avec son quai 
et le café de la gare. 
La cabine de voyage permet de diminuer 
les déambulations et les prises de 
 médicaments pour certains résidents. Elle 
permet d’apaiser, de stimuler la mémoire et 
de se relaxer grâce aux voyages simulés.  
Un écran, sur lequel défilent de petits films 

avec des destinations différentes, remplace 
la vitre du wagon. Les résidents ont vraiment 
l’impression d’être dans un train. 
C’est avec émotion que les “meneuses” du 
projet, Frédérique Legendre, psychologue, 
Carole Gaffuri-Legent médecin coordonnateur 
et Laurence Caron, animatrice, ont  accueilli, 
le 29 septembre, l’ensemble des 
 partenaires pour l’inauguration.   
Les membres de l’association tiennent à 
 remercier tous ceux qui ont participé et 
contribué à l’acquisition de la cabine  
de Thérapie par le voyage : Mme Caron, 
 Directrice de la caisse locale du Crédit 
 agricole Brie Picardie, Mr Dheilly, Président 
du conseil d’administration du Crédit 
 agricole, la Fondation Crédit Agricole 

 représentée par Mme Sanchez, la mairie de 
 Villers-Bretonneux, l’EHPAD Firmin Dieu,  
les Ambulances Etienne, le laboratoire 
 Cerballiance, les pharmacies Petit-Cozette 
et Chassang-Bosredon, les kinésithérapeutes 
et les médecins de l’EHPAD, les  entreprises 
Metarom et Proxilys, ainsi que les agents et 
familles des résidents. 
L’association “Les doigts agiles” a 
 également été heureuse de collaborer avec 
la jeune entreprise locale : SIGO Healthcare 
et notamment Mr Froment, porteur de ce 
dispositif précieux pour nos résidents. 

Bénévoles du CCAS et élus vous 
 accueilleront à l’entrée de chaque 
magasin et recueilleront vos dons 
pour les bénéficiaires de la ville.  

La Banque Alimentaire  
effectuera sa collecte  
annuelle les  26, 27 et 28  
novembre dans les  
3 supermarchés de la 
commune, Auchan, Aldi  
et Proxi.



Vos 3 élus de la liste "Bien Vivre à Villers-Bretonneux" tiendront une permanence tous les 1ers vendredis du mois de 16h à 
17h en mairie de Villers-Bretonneux. 
 
Donc si vous avez besoin de nous pour exposer, développer, créer des projets ou pour résoudre des soucis relatifs à notre vie 
communale, n'hésitez pas, venez nous rencontrer ou  contacter nous via nos coordonnées ci-dessous. 
 
De même il vous est possible de rencontrer votre conseillère départementale Mme Guillemette QUIQUEMPOIS tous les 1ers 
mercredis du mois de 15h30 à 16h30 en mairie de Villers-Bretonneux pour tout dossier relatif aux compétences du département 
(sociale, aide à la personne à l'enfance, handicap, logement, projet culturel …) 

Bretonvilloises, bretonvillois,  
 
Après une année passée dans ce nouveau mandat, nous tenons à vous exposer quelques-unes des grandes lignes de notre action au sein 
du conseil municipal dirigé par le Maire, Monsieur Dinouard. 
En 1er lieu, même si notre position est minoritaire et ne nous permet pas de peser effectivement dans les décisions prises, nous avons à 
cœur de rester force de propositions et d’être particulièrement vigilants lors de l’étude des dossiers présentés en conseil municipal.  
A titre d’exemples : 
✓ Nous avons fait part de notre opposition à une augmentation généralisée de l’ensemble des tarifs supportés par les familles (cantine, 
accueil périscolaire...)  
✓ Nous avons voté contre le transfert de la collecte de la « Taxe Communale sur la Consommation Finale d’Électricité́ » à la F.D.E au motif 
que ce vote “camouflait” en fait une augmentation de tarif pour les Bretonvillois  
✓ Nous avons signalé, lors du vote en conseil municipal, des erreurs dans le montant des salaires versés aux animateurs du Centre Animation 
qui ont, de ce fait, été correctement revalorisés. 
Ainsi, des erreurs de chiffres, des votes sur des sujets partiellement exposés où les augmentations qui en découlent sont passés sous 
silence, des votes sur des textes qui n’ont pas été réellement préparés lors des commissions, nous ont souvent amenés à intervenir pour 
demander les corrections adéquates, à nous abstenir, voire à voter contre. 
Un sujet d’actualité nous a également amené à agir auprès de Monsieur le Maire et concerne le Koala, association sportive de Villers-Bre-
tonneux. 
Ce club, de renommée internationale, est devenu au fil du temps une des vitrines de notre commune. Or, les locaux actuels ne sont plus 
adaptés, notamment pour la préparation et l’entrainement des athlètes haltérophiles. 
Les responsables du Koala demandent un soutien de la mairie pour trouver d’autres locaux ou un terrain sur lequel pourrait être construit un 
bâtiment plus moderne. Nous soutenons le club et sommes donc intervenus en ce sens en commission et en conseil municipal. 
Il a été annoncé en commission qu’aucune nouvelle implantation n’était possible. Nous avons donc soutenu un projet temporaire d’extension 
du local actuel en veillant bien qu’il soit construit avec une insonorisation adaptée et réutilisable ensuite pour d’autres besoins. 
Or, lors du dernier conseil municipal du 29 septembre, Monsieur le Maire a avancé des pistes concernant des terrains disponibles. Qui faut-
il croire ? Quelles décisions seront-elles prises et à quelle échéance ? 
Notre position est claire : peu importe le choix de la majorité, nous espérons qu’après toutes ces contradictions le Koala gardera toute sa 
place à Villers Bretonneux. 
 
Vous avez une question, vous souhaitez nous interpeller pour un sujet dans notre commune, plusieurs moyens : 
Sur Facebook sur la page Agir ensemble pour Villers-Bretonneux 
Par mail à l’adresse agirensemblepourvillers@gmail.com  
Lors d’un conseil municipal, quand la séance a été levée.  

Éric Lavoisier : 06 08 65 06 25 
ericlavoisier@orange.fr 
 
Anne Lambert : 06 16 93 68 34 
pouranne26@gmail.com 
 
Thierry Devillers : 06 95 18 78 73  
thierry.dev@orange.fr 

Bien vivre à Villers-Bretonneux
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État civil  
Juin à septembre 2021 
 
NAISSANCES 
Ariane ALLAT 
Louis ROLIN 
Ephrem LAROCHE 
Florent GATTEAU HURIAUX 
Issam ACHOUITAR 
Lola VILIN 
Zélie LEROY STACHOWITZ 
Cléo SZCZEPKA REMY 
Paulin HUMEL     
Firas EL JABRI 
Maëron DELIENCOURT 

 
MARIAGES 
Fabienne JUMEL  
et Martial FRÉVILLE  
 
Hélène DAMANNE  
et Grégory DRUELLE 
 
Elodie CHOQUET  
et Amaury ALAVOINE 
 
Céline LELIEUR  
et Enzo BRUNO  
 
Laëtitia SAUVÉ  
et Matthieu VALENTIN  
 
Sarah GHERAS  
et Gaëlle PERCHEVAL 
 
Coralie PETAIN  
et Cyril DEFRAIN  
 
Bérangère MACRET  
et Christophe SOMBRET 
 
Sabine KRAUSCH  
et Eric MARESCAUX  
 
Sarah DEMIATI  
et Laurent FOLIN  

 
 
DÉCÈS 
Clément TURBANT - 19 ans 30 mai 2021 
 
Monique SALIN  
veuve FRANÇOIS - 84 ans 5 juin 2021 
 
Thérèse QUENEL - 86 ans 6 juin 2021 
 
Erna DEGROOTE  
épouse D’HEILLY - 79 ans  1er juillet 2021 
 
Daniel NOIRET - 82 ans 5 juillet 2021 
 
Lysiane BOITARD - 61 ans 9 juillet 2021 
 
Bernard BRIFFARD - 72 ans 17 juillet 2021 
 
Charlotte DELOUARD  
veuve ROYER - 96 ans 19 juillet 2021 
 
Lucienne FRESSIER  
veuve POUSSIN - 84 ans 7 août 2021 
 
Colette BISSAC  
veuve MARCHAND - 75 ans 12 août 2021 
 
Théophile FONTAINE 
83 ans 13 août 2021 
 
Claire ENTREINGER 
veuve PFOHL - 68 ans 20 août 2021 
 
Michel SAINT - 88 ans 29 août 2021 
 
Etienne DENYS - 91 ans 31 août 2021 
 
Jeanne LABALETTE 
86 ans  8 septembre 2021 
 
Berthe GIFFARD  
veuve MOREL - 93 ans                                           25 septembre 2021 
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Salon des Tendances   
Marché couvert  
(14h - 19h le samedi  
et 10h - 18h le dimanche) 
 
Commémoration au  
Monument aux morts 
11h 
 
Exposition de peinture  
"Portraits de soldats  
australiens" 
Salle Victoria 
13h30 - 17h30 
   
Bourse aux jouets  
Organisée par le Club  
de Basket-Ball  
Marché couvert  - 9h - 17h 
 
Accueil des nouveaux  
habitants  
Marché couvert - 19h  
 

Collecte de la Banque 
 Alimentaire  
Magasins Auchan 
Aldi / Proxi 
  
Marché de Noël  
Marché couvert - 10h - 17h 
APE de Villers-Bretonneux 
 
Concert de l’école  
de musique  
Marché couvert - 20h  
Entrée gratuite  
 
Sortie festive “la ferme  
des Michettes”  
UNRPA 
10h15 - 19h 
 
Concert de Gospel  
Église St Jean Baptiste  
de Villers-Bretonneux - 18h  
 
Repas de Noël  
de l’UNRPA 
Salle Victoria

Mairie de Villers-Bretonneux - Place du Général de Gaulle 80800 Villers-Bretonneux  
Ouverture du lundi au vendredi de 9h à 12h30 et de 14h à 17h - 03 22 96 31 00 
mairie@villers-bretonneux.com • Directeur de publication : Didier Dinouard  
Comité de rédaction : Laurence Lelieur - Crédit photo : Élus - Réalisation : Agence RESEC - 11-2021

6 mai 2021 
14 mai 2021 

3 juin 2021 
6 juin 2021 

29 juillet 2021 
12 août 2021 
28 août 2021 

2 septembre 2021 
5 septembre 2021 
7 septembre 2021 

14 septembre 2021

22 mai 2021 
 
 

12 juin 2021 
 
 

26 juin 2021 
 
 

3 juillet 2021 
 
 

10 juillet 2021 
 
 

24 juillet 2021 
 
 

24 juillet 2021 
 
 

21 août 2021 
 
 

28 août 2021 
 
 

28 août 2021 

Nouveaux commerces 
et artisans

Erick Duvivier 
Les taxis  
du Plateau Est 
 
07 88 80 70 01 

https://les-taxis-du-plateau-est.business.site

Marc-Antoine Buleux 
La Lavandière 
Laverie automatique  
�  2 route de Péronne 

Chauff & Co  
Chauffage - Plomberie - Tuyauterie   
�  Pépinière Val de Somme  
 
Anthony DELVILLE  
06 80 56 81 78  
Philippe DUVAL  
06 78 21 10 11  
chaufandco@gmail.com  
 

Thomas DUPUICH 
Pizza-Pizza  
�  2 route de Péronne 

6-7 
nov.

11 
nov.

11 
nov.

 26  
au 28 
nov.

28 
nov.

3 
déc.

12 
déc.

11 
déc.

5 
déc.

11 
nov.

19 
nov.

Agenda

La municipalité souhaite la bienvenue aux 
professionnels qui ont choisi Villers pour  
exercer leur activité. Ils participent à la 
 revitalisation du bourg et recréent du lien 
social.


